

# スピリチュアル相談

〈by 魔女ともえ〉

Q

旦那さんから酷い扱いをされていると愚痴る友達に同調し、本当に酷い男ね、あなたよく我慢してるわよね、と言ったら、ムッとなり、今度は旦那さんの良いところをムキになって羅列してきた友達が居ますが、一体何なんでしょうね。

A

恐らくその方は、身内の自分が夫のことを悪く言うのはいいけれど、他人であるあなたが悪く言うのは腹が立つ、というジレンマ的心理状態なのでしょう。

それは旦那さんに対する彼女の依存心の強さの表れかも知れません。依存心が強い場合、自分とその対象との境界線が曖昧になっているので、あなたは、お友達の気持ちに同調した積もりでも、彼女にしてみれば、自分の夫を悪く言われることは、自分のことを悪く言われたのと同じ、という感覚になってしまったのかも知れません。自分の欠点を自分から言うことはOKでも、他人から指摘されると気分が好くない、ということと同じだと思います。

更に、よく我慢しているわよね、という言葉が、あなたとしては慰めの言葉であっても、彼女にしてみれば、そんな酷い人といつまでも一緒に居る自分を否定された、馬鹿にされた、というふうに聴こえた可能性もあります。旦那さん側の話を聴いていないので、どういう扱いなのかは実際には判りませんが、恐らくその方は、自分が酷い扱いを受けることで自信を失っているでしょう。

その手の愚痴には悪口に同調するよりも、その方自身の好さを褒めてあげることのほうが必要かも知れませんね。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによる  
ひとつのサジェスチョンです。



## 魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

トーランスマリオット内スター・バックス(要予約): 1時間 \$70  
メール相談:(要予約): majyotomoe@gmail.com \$22/1件(Paypal)

魔女ともえのwebページはこちら→ [www.majyotomoe.com](http://www.majyotomoe.com)

